

09.05.10 KSC - Greuther Fürth SCHRIFT Nº 17



Dein Platz ist immer bei uns...

SUPPORTERS KARLSRUHE 1986 e.V.



Am 25.04.2010 verstarb im Alter von nur 42 Jahren völlig unerwartet Matthias Hauser, vielen besser bekannt als Melon'.

Er war eines der letzten Orginale, die wir in Karlsruhe hatten. Bereits mit 8 Jahren ging die Leidenschaft "KSC" von seinen Eltern auf ihn über und so begann er schon 1976 die Spiele unserer Mannschaft zu bereisen.

Anfangs natürlich noch mit den Eltern, aber auch schon bald mit den Karlsruher Schlachtenbummlern.

Von damals bis heute war er zu 100% ein Blau-Weißer, selbst in der gesamten UEFA-Cup Zeit verpasste er nur EIN Spiel, und das auch nur wegen Visums-Problemen.

Melon' war ein Lebemann, der immer nur für das Heute lebte. Das Morgen war ihm nie so wichtig. Und somit war er auch für seine Feierbereitschaft mehr als bekannt. Auch wenn man über die Jahre hinweg beim KSC nicht immer einen Grund zum Feiern hatte, Melon' fand einen und steckte sein Umfeld stets mit guter und ausgelassener Stimmung an. Dafür war er bekannt, dafür haben ihn alle geliebt!

Melon' hatte aber neben der Feierei auch noch eine andere Seite. Er war ein absolut loyaler, ehrlicher und geradliniger Mensch, was die Leute, die ihn näher kannten, allesamt zu schätzen wussten. Auf ihn konnte man sich immer verlassen. Er war einer dieser Typen, von denen man sich eigentlich 10 wünscht, man aber letzten Endes froh ist, wenigstens diesen Einen zu haben.

Sein Tod reißt wiederum ein großes Loch in die Karlsruher Fanszene, egal ob bei den Alten oder den Jungen.

Das Mitgefühl all derer, die ihn kannten und schmerzlich vermissen werden, gilt seiner Frau, seiner Mutter, seiner Familie und seinen engsten Freunden.

MELON' - Dein Platz ist immer bei uns!

BLOCKSCHRIFT N° 17

Sonntag, 09.05.2010, 15:00 Uhr Karlsruher SC - SpVgg Greuther Fürth

Letztes Heimspiel der Saison 2009/2010. Ganz schön harte Wochen und Monate mussten wir durchmachen. Es hat in allen Reihen oft viel Kraft und Geduld gekostet und viel Kopfschütteln verursacht. Aber unsere Stimmen waren da. Mal mehr, mal weniger lautstark. Jetzt heißt es nochmal alle Reserven aus euch raus holen und nochmal allen zeigen, was KSC-Fans ausmacht!

Voller Power und Energie! **Eure Supporters**

Zamme nausdabbe um 13:30

Das Fanprojekt hat heute ab **10:00 Uhr** geöffnet. "**Zamme nausdabbe"** ist dann um **13:30 Uhr** angesagt. Zahlreiches Erscheinen wie immer erwünscht.

Fanprojekt Karlsruhe



Mainestraße 8 •76149 Karlsruhe

Tel.: 0721 / 5984471 fan-projekt@stja.karlsruhe.de

www.fanprojekt-karlsruhe.de

Volker Körenzig Dirk Grießbaum Jürgen Wiedmann Sophia Gerschel 0171 / 3105420 0160 / 98257118 0178 / 1882366

Wir stellen uns vor

Last but not least meine Wenigkeit:

Katja Meyer

29 Jahre Informatikkauffrau / Industriefachwirtin

Redaktion Blockschrift seit Februar 2009



Mitglied bei den Supporters KA seit 2007.

Sommerpause 2010

Bevor am 17.05. der Urlaub unserer Spieler beginnt, stehen noch 3 Testspiele an:

12.05.10, 18 Uhr, 1. FC Ersingen - **KSC** (Mi) 15.05.10, 17 Uhr, FV Malsch - **KSC** (Sa) 16.05.10, 15.30 Uhr, VfB Gaggenau - **KSC** (So)

Nach dem Urlaub stehen zur Saisonvorbereitung mehrere Testspiele an:

20.06.10, 16 Uhr, FC Vikt. Odenheim - KSC (So) 02.07.10, 18.30 Uhr, SV Mörsch - KSC (Fr) 04.07.10, 18 Uhr, FC Vikt. Enzberg - KSC (So) 10.07.10, 17 Uhr, Rh. Lichtenau - KSC (Sa) 12.07.10, 18.30 Uhr, KIT-Auswahl - KSC (Mo) 15.07.10, 19 Uhr, ASV Durlach - KSC (Do) 17.07.10, 18 Uhr, KSC - FC Metz (Sa)

KSC Amas

12.05.10, 19:00 Uhr, **KSC II** - Darmstadt 15.05.10, 14:00 Uhr, Ulm 1846 - **KSC II** 22.05.10, 14:00 Uhr, **KSC II** - S. Großaspach 29.05.10, 14:00 Uhr, Greuther Fürth II- **KSC II**

KSC II - Darmstadt 98

Bei dem vorletzten Heimspiel der Amas soll der Wildpark nochmal richtig voll werden. Damit auch der KSC II lauthals unterstützt werden kann, wird im Block F10 ein Supportbereich eingerichtet. Am 07. und 08.05. verteilen KSC-Fans in der Innenstadt "Amas-Supporter"-Aufkleber. Wer mit diesem sichtbar auf der Brust zum Spiel gegen Darmstadt kommt, erhält ein tolles Geschenk vom KSC. Bei Abschluss einer KSC-Mitgliedschaft am 12.05. gibt es einen KSC-Amteure-Fanschal dazu!

Fanbeauftragter: **Burkhard** Reich E-Mail: fanbeauftragter@ka-fans.de Fan-Betreuer: **Wolle** Emmert Tel.: 0163 / 6643400

E-Mail: wolle@ka-fans.de

blockschrift@supporters-karlsruhe.de

Martin Tel.: 0171 / 9325297

 $e\hbox{-mail: martin.loeffler} @ supporters\hbox{-karlsruhe.de}\\$

Katja Tel: 0151 / 24082219

e-mail: katja.meyer@supporters-karlsruhe.de

Zur heutigen Stimmung

Erst mal möchten wir uns bei ALLEN Duisburg-Fahrern für die Loyalität bedanken. Es war beeindruckend, dass wirklich jeder im Block für das Andenken unseres Freundes geschwiegen hat.

Heute wollen wir noch einmal eine kurze Zeit schweigen, um sein Andenken auch in unserem Wildpark zu ehren.

Deshalb werden wir DIE ERSTEN FÜNF MINUTEN des Spiels gegen Greuther Fürth SCHWEIGEN und wiederum hoffen wir, dass sich möglichst viele KSC-Fans daran beteiligen werden.

Danach werden wir es aber nochmal richtig krachen lassen, damit wir diese durchwachsene Saison wenigstens mit einem Heimsieg beenden.

Eine Kurve – eine Liebe – ein Verein! ULTRÀ 1894



Danke, Markus!

Ganz schnell ging es nun auch für Torhüter Markus Miller. Der gebürtige Allgäuer, der seit 2003 zwischen den Pfosten der Blau-Weißen steht und 61 Erstliga- sowie 122 Zweitligapartien für die Badener bestritten hat, ist auf der Suche nach einem neuen Verein. Arnold Trentl, der sportliche Leiter des KSC, bestätigt, dass es in einem Gespräch mit Millers Berater gar nicht erst zur Gehaltsfrage gekommen sei. "Ich habe ihm gesagt, dass die Größenordnung, die ich ihm zahlen könnte, für ihn sowieso nicht akzeptabel sei", erklärt Trentl.

Die Saison 2010/2011 will der Sport-Club mit den Toreverhinderern Kristian Nicht und Jean-François Kornetzky angehen, deren Verträge im Wildpark bis 2012 beziehungsweise 2011 gelten

sport-in-baden-tv

Seit einiger Zeit gibt es den neuen Fernsehsender sport-in-baden-tv. Er ist nur auf KabelBW Digital zu empfangen . Der Schwerpunkt liegt beim regionalen Sport. Über den Link www.sport-in-baden-tv.de kann das Programm auch über Internet empfangen werden.



Herzlichen Glückwunsch!

Am letzten Spieltag der Saison 2009/2010 wünschen wir unseren Mitgliedern Axel Biszwurm, Steven Laber, Miriam Kühn, Sven Becker, Volker Kolb und Werner Koelmel alles Gute zum Geburtstag!

Nachträgliche Glückwünsche gehen außerdem an unser Vorstandsmitglied Christian "Hasche" Haag.

Abschlussworte

Die Saison 2009/2010 war geprägt vielen personellen Änderungen von beim KSC. Mit einem neuen Präsidium. einem neuen Manager, sportlichen und kaufmännischen Leiter bewegte sich besonders in den Führungsebenen sehr viel. Durch diese Umbrüche gab es folglich auch einige Anfangsschwierigkeiten in der Zusammenarbeit mit den Supporters. Wir sind jedoch zuversichtlich, dass sich dies zur neuen Saison bessern wird. Auch bei uns intern gab es dieses Jahr die eine oder andere Herausforderung. Lange Zeit mussten z.B. viele Neumitglieder auf ihren Mitgliedsausweis warten. Wir möchten uns an dieser Stelle nochmals für die Verzögerungen entschuldigen und uns bei euch allen für euren Einsatz, Unterstützung bei diversen Projekten und euren Support auf Heim- sowie Auswärtsspielen bedanken. Auf eine erfolgreichere Saison 2010/2011!

Euer Supportersvorstand

SUPPORTERS - mit uns gewinnt KARLSRUHE